



Madame, Monsieur,

«Dinard Emeraude Equitation» et les «Ecuries du Val Porée» sont ravis de vous accueillir du 8 au 11 mai pour le CSI Vétérans.

Retrouvez l'avant-programme ci-joint et rejoignez nous sur Dinardequitation.com et sur le Facebook Dinard Emeraude Equitation.

Merci de votre présence pour ces 4 jours de compétition et de réjouissances.

Au plaisir de vous voir à Dinard,

L'équipe de **Dinard Emeraude Equitation** et du **Val Porée**.

Ladies and Gentlemen,

«Dinard Emeraude Equitation» and «Ecuries du Val Porée» are happy to welcome you from 8 to 11 May for the CSI Veterans.

Please find enclosed the schedule and join-us on Dinardequitation.com and on the Facebook Dinard Emeraude Equitation.

Thanks to being here during these competitions and celebrations days.

We look forward to seeing you in Dinard,

Dinard Emeraude Equitation and Val Porée's team.





Madame, Monsieur,

Venez vous restaurer tout au long du week-end sous une tente de 150m carrés, avec une visibilité sur la piste en herbe et la piste de détente.

Jeudi soir: un pot d'accueil vous sera offert, et un repas vous sera servi sur réservation.

Vendredi soir: Repas de fruits de mer sur réservation.

Soirée officielle samedi sur le thème de la Bretagne, avec de nombreuses surprises, sur réservation.

Ladies and Gentlemen,

Have something to eat throughout the weekend in 150m square mitters tent, with full visibility on the grass track and the sand arena.

Thursday evening: a welcome drink will be offered, and a meal will be served upon reservation.

Friday night: Dinner seafood upon reservation.

Official evening saturday: Evening on the theme of Brittany, with many surprises, upon reservation.



Retrouvez le programme de votre concours en cliquant [ici](#).

Find the program of your contest by clicking [here](#).

Au plaisir de vous voir à Dinard,
We look forward to seeing you in Dinard,

--

Mathilde Le Guevel
06 89 01 89 85

